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GIBRALTAR El ministro de Exteriores visitará mañana la ciudad para mantener un nuevo encuentro con los alcaldes de la comarca P2
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seguir informando a las autoridades
de las negociaciones sobre el Peñón

INCÓGNITA___La convocatoria
electoral en Reino Unido puede
modificar la hoja de ruta prevista

DISCREPANCIAS___Desde el PP
insisten en la escasez de información
facilitada por el ministro hasta ahora

El reencuentro con
Jesús Sacramentado
Los campogibraltareños demostraron un año más
su gran devoción en el reencuentro con Jesús
Sacramentado por las calles de sus ciudades P3
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Acerinox
detalla hoy los
nuevos turnos
El comité prevé que
afectará a la plantilla y
a los salarios P4

■ El presidente del PP-A, Juanma Moreno, llamó
ayer a la movilización el 9J “para frenar la división
que quiere Sánchez” y contribuir a generar en
Europa “empleo, bienestar y seguridad” P5

El PP-A llama a votar el
9J para frenar la división
que “quiere” Sánchez

■ El Guadiaro se impuso ayer por 0-2 en el
Nuevo Mirador al filial del Algeciras y se jugará el
ascenso a División de Honor ante el Cádiz C. Casi
dos mil personas acudieron a ver el choque P7

El Guadiaro se medirá
al Cádiz C por una plaza
en División de Honor



GIBRALTAR Menos de un mes después de la reunión con los alcaldes, la presidenta de la Mancomunidad y representantes de la Junta

El ministro de Asuntos Exteriores, José Manuel Albares, durante una comparecencia reciente en Bruselas en el marco de la negociación. EFE

Viva CG
ALGECIRAS | El ministro de Asun-
tos Exteriores, Unión Europea
y Cooperación, José Manuel
Albares, tiene previsto reunir-
se mañana en Algeciras con
los ocho alcaldes del Campo
de Gibraltar en el marco de
los contactos que viene man-
teniendo para informarles de
la negociación del acuerdo
sobre Gibraltar.

El encuentro, que se produ-
cirá por la tarde según la
agenda del ministro, será el
segundo en menos de un mes
tras el celebrado el pasado 13
de mayo en Madrid, la sede
del Ministerio de Asuntos Ex-
teriores, una reunión en la
que también participó el con-
sejero de Presidencia de la
Junta de Andalucía, Antonio
Sanz.

Videoconferencia
A esa reunión, en la que el mi-
nistro español informó a los
representantes municipales,
comarcales y autonómicos
acerca de las negociaciones
en curso entre Bruselas y Lon-
dres para cerrar el acuerdo
sobre la relación del bloque
con Gibraltar tras el Brexit, si-
guió una videoconferencia el
17 de mayo.

Entonces, Albares puso al
tanto a sus interlocutores de

los últimos avances en la reu-
nión celebrada la víspera en
Bruselas con el vicepresiden-
te de la Comisión encargado
de este asunto, Maros Sefco-
vic, y su homólogo británico,
David Cameron, en la que
también estuvo presente el
ministro principal de Gibral-
tar, Fabian Picardo.

En el comunicado conjunto
al término de la cita de Bruse-
las, se informó de que había

habido “importantes avances
y áreas adicionales de acuer-
do” y se constató que “el
acuerdo está cada vez más
cerca”.

En este sentido, se compro-
metieron a “trabajar estre-
chamente y con rapidez en las
cuestiones pendientes para
conseguir un acuerdo glo-
bal”, emplazándose a “seguir
en contacto permanente y es-
trecho”, aunque sin poner fe-

cha para una nueva reunión
en este formato.

Tras ello, el pasado 22 de
mayo el primer ministro britá-
nico, Rishi Sunak, anunció
elecciones anticipadas en
Reino Unido el 4 de julio, lo
que viene a sumarse a las eu-
ropeas del 6 al 9 de junio, ali-
mentando la incertidumbre
que ya existía sobre un posi-
ble retraso del tratado. 

Con todo, todas las fuentes

consultadas por la agencia
Europa Press, tanto en Bruse-
las, como en Londres y Ma-
drid, sostienen que las nego-
ciaciones a nivel técnico con-
tinúan y que se mantiene el
compromiso de cerrar un
acuerdo, en línea con las pre-
visiones optimistas que ma-
nifestaba el ministro princi-
pal de Gibraltar, Fabian Pi-
cardo, horas después de co-
nocerse la convocatoria elec-

La comarca celebra
con devoción el
Corpus Christi
P3

El Comité de Acerinox
se reúne hoy con la
dirección de la acería
P4

Campo de Gibraltar

OBJETIVO___El ministro pretende
mantener informados a los alcaldes
de las negociaciones sobre el Peñón

CAMBIO___La convocatoria electoral en
Reino Unido supone un elemento
diferenciador con respecto a la anterior

REUNIONES___Pese a los comicios
británicos y europeos, se prevé que
el diálogo continúe a nivel técnico

Albares viene mañana a Algeciras

Apunte

■ ■ En las últimas semanas,
el Partido Popular ha insistido
en un discurso de queja hacia
el ejecutivo sobre la escasez
de información que el ministro
traslada acerca del futuro
acuerdo sobre Gibraltar.
Incluso se dejaba caer en las
filas populares, tras la anterior
reunión, que se había dado
más información en una
entrevista a un medio de
comunicación comarcal. El
ministro, así como los
dirigentes del PSOE, afirman
que se ha actuado con plena
transparencia.

La tensión PSOE-PP
sigue patente

toral del primer ministro.
Entretanto, Sefcovic estuvo

el pasado jueves en Madrid,
donde mantuvo sendos en-
cuentros con el presidente del
Gobierno, Pedro Sánchez, y
con Albares, sin que hayan
trascendido detalles sobre lo
tratado. “Seguimos trabajan-
do para un acuerdo en rela-
ción a Gibraltar”, se limitó a
escribir el ministro de Exte-
riores en la red social X.
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Campo de Gibraltar  |

OCIO Evento en la Plaza de Toros algecireña

la Granja de Zenon y perso-
najes de Disney hasta los tri-
butos a Mecano, Héroes del
Silencio y Estopa. El momen-
to de mayor afluencia de pú-
blico se produjo durante la
noche del sábado, cuando
miles de personas pudieron
ver el partido de fútbol de la
final de la Champions Lea-
gue entre Real Madrid y Bo-
russia de Dortmund.

Además, se instaló a la en-
trada del recinto una mesa
informativa de la Fundación
Síndrome de Dravet para in-
formar de esta enfermedad
rara que padecen dos perso-
nas en la comarca, un bebé
de 23 meses y un joven de 30,
y que se caracteriza por crisis
epilépticas incontroladas y
retraso cognitivo.

Unas 5.000 personas
visitan el Campeonato
Mundial de Foodtrucks

ALGECIRAS | La Plaza de Toros
Las Palomas acogió durante
el pasado fin de semana la
tercera edición del Campeo-
nato Mundial de Foodtrucks
de Algeciras, que registró al-
rededor de 5.000 visitantes. 

El evento contó con repre-
sentaciones culinarias de va-
rios países del mundo estu-
vieron presentes a precios
asequibles, junto con varios
espectáculos que hicieron
las delicias de los asistentes,
desde los shows infantiles de

POLÍTICA 

MENSAJE DEL PP A LOS JÓVENES. El Al-
calde y Senador por la provincia de Cádiz, José Ignacio Landa-
luce,  ha mantenido un encuentro de trabajo con jóvenes del
Campo de Gibraltar  y de la provincia de Cádiz para dar a cono-
cer la rebaja del IRPF que  propone el PP que les permitirá aho-
rrar hasta 2.500€ al año, entre otras medidas, y en el marco de
la campaña de los populares a las Elecciones Europeas.

RELIGIÓN Los campogibraltareños demuestran un año más gran devoción en los actos

J. Reyes
ALGECIRAS | Los municipios del
Campo de Gibraltar celebra-
ron sus respectivas procesio-
nes y actos relativos a la cele-
bración del Corpus Christi,
un año más con un gran se-
guimiento por parte de la ciu-
dadanía.

En Algeciras, la jornada co-
menzó a las 19.00 horas en la
Plaza Alta con la celebración
de la Santa Misa, presidida
por el obispo de la Diócesis de
Cádiz y Ceuta, monseñor Ra-
fael Zornoza, y concelebrada
por los sacerdotes del Arci-
preztazgo de Algeciras.
Posteriormente, tuvo lugar la
procesión de la Custodia,
acompañada por el paso que
ha portado a San José, y que
recorrió un itinerario que le
ha llevado desde la Plaza Alta
hasta la Parroquia del Santí-
simo Corpus Christi, donde fi-
nalizó el cortejo de manera
especial, al celebrarse en este
2024 el Año de la Eucaristía.

En La Línea, el buen tiem-
po fue la tónica dominante en
unos actos que tuvieron,
igualmente, un gran segui-
miento por parte de los ciuda-
danos, que acudieron en un
número importante a con-
templar la procesión de la
custodia.

San Roque Ciudad vivió
ayer una procesión del Cor-
pus Christi muy especial con

El alcalde de Algeciras, José Ignacio Landaluce, encabeza la comitiva durante la procesión. VIVA CG

Celebración del Corpus Christi en San Roque. VIVA CG

Gran seguimiento a las
procesiones del Corpus
ACTOS___La misa de Algeciras fue presidida por el obispo de Cádiz y Ceuta 
y a las Eucaristías siguieron multitudinarias procesiones en las localidades

motivo de la conmemoración
del 75 Aniversario del Consejo
Local de Hermandades y Co-
fradías. En la salida procesio-
nal extraordinaria, el Santísi-
mo Sacramento ha ido acom-
pañado de las imágenes de la
patrona y del patrón, del Sim-
pecado del Rocío, de la Virgen
del Carmen y del Cristo en su
Divina y Soberana Infancia.

Igualmente, la celebración
del Corpus Christi se ha vivi-
do este sábado en Guadiaro y
el domingo en Taraguilla, Es-
tación, Campamento y Puen-
te Mayorga.
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Landaluce
pide igualdad
de trato para
la comarca
ALGECIRAS | El alcalde de Alge-
ciras, José Ignacio Landalu-
ce, ha aplaudido la noticia
de que Renfe aumentará la
oferta de trenes Alvia entre
Cádiz y Madrid a partir de es-
te domingo 2 de junio alcan-
zando los 8 trenes Alvia al
día, a la vez que ha pedido el
mismo trato en materia de
inversiones ferroviarias para
el Campo de Gibraltar, que
solo dispone de una salida
directa hacia la capital, que
dura más de 6 horas y media,
necesitando la mayoría de
las veces un transbordo en
autobus en Antequera por
obras o averías en la vía.

En este sentido, el primer
edil ha explicado que “por
supuesto que damos la bien-
venida  al incremento en un
19% de las plazas en los tre-
nes que unen la Bahía de Cá-
diz con Madrid, pero quere-
mos ese mismo compromiso
de Renfe y del gobierno so-
cialista de Pedro Sánchez
con Algeciras y el Campo de
Gibraltar que necesita de in-
versiones urgentes ya que no
podemos permitirnos el lujo
de quedarnos atrás”. 

“La comarca ha sido histó-
ricamente una región clave
para la economía y el des-
arrollo de Andalucía, pero en
los últimos años observamos
una desatención preocupan-
te en lo que respecta a la co-
bertura de servicios ferrovia-
rios en la comarca que tiene
el primer polo industrial de
Andalucía y el primer puerto
de Europa y uno de los más
competitivos del mundo, a la
vez que es puerta de entrada
a la UE”, dijo.

TRANSPORTES

Riesgo de
derrumbe 
en un túnel
militar
LA LÍNEA | El colectivo conser-
vacionista Agaden-Ecolo-
gistas en Acción ha alertado
a las autoridades competen-
tes sobre el peligro de de-
rrumbe del túnel militar en
Sierra Carbonera, situado
entre San Roque y La Línea.

La organización ha expre-
sado su preocupación debi-
do a la creciente afluencia
de excursionistas, senderis-
tas y otros grupos organiza-
dos a través de redes socia-
les, lo que está provocando
una masificación que pone
en riesgo tanto al ecosiste-
ma como a la fauna del tú-
nel.

LA LÍNEA / SAN ROQUE

“Con Cs, la
comarca será
un asunto
europeo”

ALGECIRAS | El jefe de CS en el
Parlamento Europeo y cabe-
za de lista de los naranjas en
las elecciones del 9J, Jordi
Cañas, ha indicado este do-
mingo que “con Ciudada-
nos, el Campo de Gibraltar
será un asunto europeo”, en
tanto “frontera” de la UE.

“Gibraltar no puede ser el
parásito de Algeciras mien-
tras el crimen y la inmigra-
ción ilegal llega a España”,
denunció Jordi Cañas en el
marco de la visita que ha re-
alizado el candidato a la zo-
na.

POLÍTICA

MEDIO AMBIENTE Especial conservación

Viva CG
LOS BARRIOS | El CEO de Aceri-
nox, Bernardo Velázquez, ha
convocado para hoy, a las
12.00 horas, y en las oficinas
de Madrid de la compañía, a
una representación del Comi-
té de Empresa para informar
al Comité de Empresa de los
cambios organizativos anun-
ciados. Esa reunión tendrá
una duración prevista de dos
horas. Por parte de Acerinox,
acudiría el CEO junto con
miembros del equipo de direc-
ción. Por parte del Comité, se
pide comparecer al secretario
y al presidente, así como a un
representante de cada una de
las cinco secciones sindicales
del comité. En la reunión, se
dará trasladado al Comité de

Empresa de la decisión adop-
tada a la vista de “las condi-
ciones de mercado y de los re-
sultados económicos de los
últimos años de Acerinox Eu-
ropa SAU” y ante la necesidad
de “implantar un nuevo mo-
delo organizativo y de produc-
ción”. La modificación de tur-
nos supondrá cambios en “la
retribución y el tiempo de tra-
bajo”, además del ya anuncia-
do “impacto” en el volumen
de la plantilla. 

La reunión tiene lugar dos
días después de la multitudi-
naria manifestación de los
trabajadores, celebrada ayer
en Algeciras, y coincide con el
comienzo de la acampada
prevista desde hoy en la Plaza
Alta.

Verdemar abre una
campaña por el ZEC
del Estrecho Oriental
“Pedimos que en las
conversaciones sobre
Gibraltar se priorice la
protección del Espacio
Protegido”, señalan

INDUSTRIA Pasan de cinco a tres

Acerinox
detalla hoy al
Comité los
nuevos turnos

Campo de Gibraltar  |

RECORTES__ Prevén afectación en el
volumen de plantilla y los salarios

El velero ‘Diosa Maat’ de Ecologistas en Acción, en la Bahía. VERDEMAR

ALGECIRAS |Voluntarios de Ecolo-
gistas en Acción de Granada y
de Verdemar Ecologistas en
Acción han partido desde el
puerto de Motril al Campo de
Gibraltar en el velero Diosa
Maat para emprender una
campaña de protección de la
Zona de Especial Conserva-
ción (ZEC) del Estrecho Orien-
tal. “Pedimos que en las con-
versaciones con el Reino Uni-
do y Gibraltar sobre el Brexit se
priorice la protección del Espa-
cio Protegido por la Red Natura
2000”, afirman. 

Este espacio marino protegi-
do se localiza en la parte este
del Estrecho de Gibraltar. El Es-
trecho alberga una gran rique-
za biológica con especies tanto
mediterráneas como atlánti-
cas, destacan por su importan-
cia como corredor migratorio
para numerosas especies de
interés. Incluye la zona este de
la bahía de Algeciras y se ex-
tiende hasta el mar de Albo-
rán.

Verdemar señala que Gibral-
tar utiliza 400 hectáreas de
fondeaderos en esta ZEC y ya
tienen diseñado otro fondea-
dero exterior, fuera de las
“aguas en litigio”, de 1.000
hectáreas más al este.

Asimismo, alertan de par-
ques eólicos para producir “hi-
drógeno verde” en una exten-
sión de casi 4.000 has frente a
las costas de Sotogrande.Manifestación celebrada el pasado sábado en Algeciras. EFE
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Las protestas
vuelven con
el foco puesto
en la frontera
con Francia

MADRID. EFE | La agenda de pro-
testas del campo se retoma
hoy con el corte de hasta ocho
puntos de la frontera con
Francia, en una acción coordi-
nada por plataformas inde-
pendientes surgidas al calor
de las tractoradas de princi-
pios de año, y con el foco pues-
to en las políticas que llegan
desde la Unión Europea (UE).
Algunas de estas plataformas
han confirmado que se ha he-
cho coincidir con la semana
en la que se celebrarán las
elecciones al Parlamento Eu-
ropeo. Por eso, la acción pre-
vista para hoy se centrará en
pedir más control a los pro-
ductos importados, prioridad
a las producciones locales, y
reducciones fiscales para la
producción de alimentos, en-
tre otras.

Está previsto que los agri-
cultores, llegados desde dis-
tintos puntos del país, corten a
pie y con tractores la frontera
en Irún-Biriatou (País Vasco
español y francés), Canfranc y
Sallent de Gállego (Aragón),
Bossóst, La Seu D'Urgell, Puig-
cerdà, Coll D'Ares y la Jonque-
ra (Cataluña). Además, conta-
rán con el apoyo de sindicatos
franceses, si bien, no se prevé
que participen organizaciones
profesionales agrarias a nivel
estatal como Asaja, COAG y
UPA, ni Cooperativas Agro-ali-
mentarias o Unión de Unio-
nes.

SECTOR AGRARIO

Actualidad ABDICACIÓN REAL

Juan Carlos I cumple
hoy diez años fuera
del trono

Diez años se cumplen hoy del anuncio de Juan Carlos I de su
abdicación en su hijo, Felipe VI, un aniversario que coincide
con su exilio en Abu Dabi, donde permanece después de casi
cuatro años sin visos de que vaya a regresar a España a corto
o medio plazo. Su próximo viaje a España está previsto entre
el 11 y el 16 de este mes al haber nuevas regatas en Sanxenxo.

ELECCIONES EUROPEAS Durante un acto celebrado ayer con apoderados e interventores del PP en Torremolinos

Juanma Moreno y Elías Bendodo participan en un acto de campaña ayer en Torremolinos. EFE/ ÁLVARO CABRERA

SEVILLA. EFE | El presidente del
PP-A y de la Junta de Andalu-
cía, Juanma Moreno, pidió el
voto ayer para que la Unión
Europea tenga la visión de la
sociedad que tienen los popu-
lares y que, así, se genere
“empleo, bienestar y seguri-
dad”.

Así lo manifestó en un acto
con apoderados e intervento-
res del PP en Torremolinos
(Málaga) al que también asis-
tió el vicesecretario de Coor-
dinación Autonómica y Local
del PP, Elías Bendodo, y en el
que Moreno llamó a la movili-
zación el 9J para frenar la di-
visión que “quiere” el presi-
dente del Gobierno, Pedro
Sánchez.

“Frente a los bloques de la
discordia, la unidad de la
concordia. Tenemos que ha-
cer todo lo posible para ganar
estas elecciones por primera
vez en Andalucía. Ha llegado
el momento de que una ma-
yoría social demuestre cuáles
son sus ideas y proyectos”,
aseveró el presidente anda-
luz.

Para Juanma Moreno, estas
elecciones son también na-
cionales ya que un resultado
positivo para el PSOE se tra-
ducirá en “un aval para Sán-
chez”

“¿Vamos a progresar y a
conseguir objetivos si hay un

presidente que nos divide?
Cuando los españoles hemos
estado divididos, hemos es-
crito las peores páginas de la
historia de nuestro país”, en-
fatizó, al tiempo que afirmó
que Sánchez quiere “tener vo-
tos suficientes para perpe-
tuarse democráticamente y
seguir haciendo una España
de bloques”.

Recordó que recientemen-
te se ha cumplido un año de
las elecciones municipales

donde el PP de Andalucía ga-
nó en todas las provincias,
por lo que ha pedido que no
se “trunque” lo que ha “co-
menzado” en los municipios
de Andalucía.

Por su parte, el vicesecreta-
rio de Coordinación Autonó-
mica y Local del PP, Elías Ben-
dodo, acusó al presidente del
Gobierno, Pedro Sánchez, de
“buscarse enemigos” en Ar-
gentina o Israel tras el reco-
nocimiento del Estado de Pa-

lestina y el conflicto por las
palabras del presidente ar-
gentino, Javier Milei, el pasa-
do 19 de mayo.

En el encuentro, Bendodo
arremetió también contra
Sánchez por querer “crispar”
y “polarizar” la campaña de
las elecciones europeas.

“En esta campaña Sánchez
lo que ha hecho es crispar,
polarizar y buscarse enemi-
gos, que si con Argentina, Is-
rael, Italia... Eso es lo que le

interesa a él, la crispación”,
aseveró el popular.

Bendodo culpó a los diri-
gentes socialistas y “del san-
chismo” de insultar “todos
los días” al líderes del PP y a
Alberto Núñez Feijóo, a Juan-
ma Moreno y “a todos”.

Según el vicesecretario po-
pular, su partido no está en-
trando en los insultos e invitó
a que esta semana contesten
a “cada insulto” del PSOE con
una “propuesta”.

Moreno pide el voto para que en la UE se
genere “empleo, bienestar y seguridad”
ADVERTENCIA__ El presidente del PP-A y de la Junta hace un llamamiento a la movilización
el 9J para frenar la división que “quiere” el presidente del Gobierno, Pedro Sánchez
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LABORAL El sindicato exige mediante Conflicto Colectivo el pago de los incentivos a los que han logrado su objetivo y que ahora niega el banco

Comisiones demanda a Unicaja por
vulnerar los derechos de los trabajadores
Juan Diego Morales
MÁLAGA | CCOO ha dado un pa-
so más en las turbulentas re-
laciones que la dirección de
Unicaja Banco mantiene es-
tos meses con la representa-
ción laboral de los trabajado-
res. Así, el sindicato, ha in-
terpuesto Conflicto Colectivo
por vulneración de los dere-
chos de la plantilla después
de que la entidad reiterara en

la última reunión de la Mesa
de Relaciones Laborales que
no se abonarán los incenti-
vos generados por la planti-
lla.

Desde el sindicato han exi-
gido a Unicaja que se pague
lo debido a las oficinas y los
servicios centrales que cum-
plieron con los objetivos pac-
tados, después de que solo
se haya hecho un abono y

parcial (60%) para los co-
merciales. Ahora, CCOO exi-
ge a Unicaja que reconozca
que la decisión de no abonar
la retribución variable a las
personas trabajadoras afec-
tadas que han conseguido
sus objetivos, “es contraria a
derecho al no haber estable-
cido con claridad y con ca-
rácter previo a la consecu-
ción de los mismos restric-

ción alguna para el año 2023
relativa a la consecución de
una cifra concreta a alcanzar
sobre el presupuesto estable-
cido para el año 2023, (in-
cluida la autofinanciación
en la cifra de 305 millones),
para proceder a dicho abo-
no”, lo que obliga, según el
sindicato, a que se liquide a
los empleados afectados el
importe de la retribución va-

riable que han devengado en
el ejercicio 2023.

Y lo hace mediante el re-
gistro ante el Servicio Inter-
confederal de Mediación y
Arbitraje (SIMA) la corres-
pondiente solicitud de me-
diación en el Conflicto Colec-
tivo interpuesto para el cobro
de los incentivos, ahondan-
do en la brecha abierta entre
la nueva dirección del banco
y los trabajadores, ya que, a
juicio del sindicato, “no le
puede pedir motivación a
una plantilla que, tras sopor-
tar una presión desmedida
día a día para cumplir objeti-
vos, los cumple y cuando to-

ca beneficiarse de la recom-
pensa, se le dice que no le co-
rresponde los incentivos a
pesar de su esfuerzo”

Un Conflicto Colectivo
El sindicato CCOO ha  plante-
ado un Conflcito Colectivo
contra Unicaja Banco que en
el contexto legal español
puede ser considerado una
demanda. Se tramitan a tra-
vés del proceso de conflicto
colectivo las demandas que
afectan a intereses generales
de un grupo genérico de tra-
bajadores o a un colectivo ge-
nérico susceptible de deter-
minación individual.

■ ■ El secretario general del
PSOE-A, Juan Espadas, lanzó
ayer una nueva edición de su
‘Bulómetro andaluz’ con un
vídeo en el que alerta de que el
presidente andaluz y su partido
van “prácticamente a mentira
por día”. En el vídeo, el PSOE-A
trata de destapar la “maquinaria
de propaganda y mentiras” que,
en su opinión, despliega el PP en
esta campaña electoral
“siguiendo la estrategia de la
extrema derecha”, por lo que
reclamó a los andaluces que “el
9 de junio ejerzan su derecho al
voto eligiendo la verdad y la
política útil del PSOE”.

Para Espadas, el PP va
“a mentira por día”

El apunte
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“Hace falta
más
compromiso
con los socios
de Gobierno;
IU no se ha
quitado el chip
de la
oposición”

“En un
Gobierno de 7
y 7 concejales
hay que saber
dialogar y
acordar, el
ordeno y
mando no
tiene
recorrido”

“La
experiencia
del PSOE no se
está
aprovechan-
do, hace falta
más calle y
conocer la
Administra-
ción”

‘‘
“Somos leales a lo acordado con IU,
pero no vamos a permitir ninguneo”

Entrevista Víctor Mora
Primer teniente de alcaldesa del Ayuntamiento de Sanlúcar y secretario general del PSOE local

Daniel Barea
SANLÚCAR

Un año después del 28M, Víctor Mo-
ra considera que ha llegado el mo-
mento de “decir las cosas claras”.
El teniente de alcaldesa de Sanlú-

car de Barrameda y líder local del PSOE re-
clama a Carmen Álvarez -la alcaldesa de
IU- la misma “lealtad” mostrada por el
PSOE como socio de Gobierno ante las de-
claraciones de IU que acusan a los socialis-
tas de problemas en la gestión.   
Un año después del 28M, tras perder la Al-
caldía, el PSOE sigue, no obstante, en el Go-
bierno municipal...

–Tenía muchas más esperanzas puestas
en este primer año de Gobierno, un Gobier-
no en mayoría con catorce concejales, por-
que veníamos de estar gobernando en mi-
noría. Entendemos que hace falta más leal-
tad y más compromiso con los socios de
Gobierno. IU no se ha quitado el chip de la
oposición, no está en la gestión de Gobier-
no. En lugar de remar para que Sanlúcar
avance, están continuamente mirando de
reojo lo que se hace desde el PSOE.  
La alcaldesa imputa a concejales socialistas
problemas de gestión. ¿Tiene razón? 

–En cuanto a lo de culpabilizar y echar
balones fuera, hemos sido durante un año
muy respetuosos, pero ya es momento de
decir las cosas claras. Pese a esa lealtad y
ese respeto que entendemos que hay que
tenerle a la figura de la alcaldesa, aquí hay
dos partidos en un Gobierno en el que cada
uno tiene que asumir sus responsabilida-
des y gestionar las delegaciones que lleva,
y, sobre todo, hay que tener respeto y leal-
tad a los socios de Gobierno, como nos-
otros hemos hecho durante todo este año.
Ya es momento de que, si no encontramos
esa lealtad en ese pacto de Gobierno, ten-
dremos que empezar a decir claramente y
con transparencia a la ciudadanía, la reali-
dad del día a día de la gestión.
También ha habido cruce de declaraciones
en torno al presupuesto.

–Es poco entendible que, con catorce
concejales, no haya a día de hoy un presu-
puesto. Ya hace más de un mes y medio, el
PSOE entregó sus partidas presupuestarias
priorizando los proyectos recogidos en ese
pacto de Gobierno. Nos dicen que se ha so-
brepasado en muchos millones el presu-
puesto de todas las delegaciones, de PSOE
e IU, pero no hemos vuelto a tener una reu-
nión desde entonces. No tiene sentido es-
tar anclado en el discurso de que no hay
presupuesto y liquidáramos el otro día las
cuentas del año 2023 con un superávit de

cinco millones de euros, y que las partidas
en Limpieza e Infraestructuras no se hu-
bieran agotado. No es sólo tener presu-
puestos, sino, sobre todo, gestionarlo y
gestionarlo bien. Para eso es necesario mu-
cho trabajo. La experiencia que tiene el
grupo socialista no se está aprovechando.  
¿Hay discrepancias en torno a las priorida-
des en los presupuestos entre los socios?

–Estamos de acuerdo en que hay que
mejorar la situación de la ciudad, la limpie-
za, etc, pero a la vez hay que generar em-
pleo, mejorar las inversiones, etc. Sanlúcar
ha crecido por la promoción que se le ha
hecho. A los inversores hay que darles
oportunidades para que abran más hote-

les, el parking que estaba previsto que se
hiciera en Bajo de Guía, hemos vuelto a te-
ner una reunión para retomarlo, porque se
van a invertir siete millones de euros, y leen
voces del Gobierno con mensajes como
que el turismo hay que frenarlo, que Sanlú-
car es un comedero y que ya está bien de
que venga gente… pues evidentemente,
piensan en llevarse esos millones a otras
ciudades. Hay que pasear más y salir a la
calle, para ver también que son muchos los
niños y niñas que practican deporte y hay
una enorme carencia de instalaciones de-
portivas, que es una de nuestras demandas
para los presupuestos.
¿Comparten un modelo de ciudad?

–Después de tantos años de crisis, de te-
ner una deuda de 108 millones, habíamos
dejado un Ayuntamiento saneado y era el
momento de recoger los frutos. Habíamos
conseguido poner a Sanlúcar de una ma-
nera muy positiva en todos los medios de
comunicación. Y en ese momento de creci-
miento, entendíamos que teníamos que te-
ner un Gobierno mayoritario, que tuviera
la fuerza suficiente, ahora que habíamos
despegado. De ahí que pusiéramos a ‘San-
lúcar, lo primero’ pese a las diferencias que
habíamos tenido durante tantos años con
IU. Anteponíamos a esas diferencias un
pacto de Gobierno y un programa.
¿Cómo valora el pacto de Gobierno?

–El programa electoral del PSOE susten-
ta las raíces de ese pacto. Nosotros tene-
mos el rumbo muy establecido y contamos
con la experiencia y el trabajo demostrado
en los últimos años. La crítica constructiva
siempre es bien recibida, pero lo que no es-
tamos dispuestos a tolerar es que se pier-
dan los objetivos por los que las fuerzas de
izquierdas nos pusimos de acuerdo para
gobernar esta ciudad. Desde el PSOE so-
mos leales a lo acordado, pero no vamos a
permitir que se nos intente ningunear.La
prioridad es Sanlúcar, y yo trabajo a diario
convencido en que podemos recuperar ese
espíritu que hemos tenido en los últimos
años, de sentirnos orgullosos de nuestra
ciudad, y de ver los aspectos positivos por
encima de todo. Para eso se necesita por
ambas partes respeto, compromiso y leal-
tad. En un gobierno de 7 y 7 concejales hay
que saber dialogar y acordar. El ordeno y
mando tiene poco recorrido. 

¿Qué percibe entre los sanluqueños res-
pecto a la acción de este Gobierno local?

–La falta de gestión es la sensación que
me trasladan los ciudadanos. Aún me pa-
ran por la calle con esa primera propuesta
que hicimos de pacto, para que fueran dos
años de Alcaldía para cada partido, y los
ciudadanos lo que me trasladan es que
cuándo vuelve el PSOE a la Alcaldía. Les
aclaro que será dentro de tres cuando vol-
vamos a la Alcaldía. Cuando desde la opo-
sición se hacen promesas y se ponen las ex-
pectativas tan altas, provoca que ahora ha-
ya muchas personas defraudadas. Hemos
visto cómo han tenido que pasar 20 años
para sanear las cuentas del desastre que
provocó el PP y ahora no estamos dispues-
tos a dejar pasar ninguna oportunidad.
Sanlúcar necesita un Gobierno fuerte, pero
creo que ha quedado demostrado que ha
de ser un Gobierno fuerte con una mayoría
del PSOE. ■

Víctor Mora, primer teniente de alcaldesa y secretario general del PSOE de Sanlúcar. VIVA



El Guadiaro conquista
el Nuevo Mirador

Los jugadores del CD Guadiaro celebran con su afición el triunfo en el Nuevo Mirador. JUAN A. HERRERA

rante buena parte de la pri-
mera mitad, consciente de la
responsabilidad de tener que
remontar el gol en contra de
la ida. El equipo de Sergio Me-
na, bien plantado atrás, des-
pejaba las escasas ocasiones
de los de Rafa García.

Los principales argumen-
tos ofensivos del filial, Pi-
mienta y Bryan, condujeron
la mayoría de ocasiones. El
punta tuvo una falta que rozó
la cruceta y el extremo busca-
ba internadas por la izquier-
da. También la probó Cris-
tian, con algún disparo lejano
que atajó bien su tocayo, por-
tero local.

El Guadiaro, al que le costa-
ba llegar al área local, lo pro-
baba especialmente desde
fuera del área. Peluco estuvo
firme en los pocos disparos
que recibió.

La más clara, en el tramo fi-
nal, fue de Denis, quien casi
de volea la enganchó a boca-
jarro obligando a Cristian a
hacer una meritoria parada.

La segunda mitad arrancó
con una línea continuista,
con un Algeciras B que apos-
taba por tener el esférico más.
Recaño protagonizó un par de
internadas por la derecha. La
segunda fue la más clara del
partido, tras servir un pase

FÚTBOL  Fase de ascenso de Primera Andaluza de Cádiz a División de Honor

RENDIMIENTO___Los de Sergio Mena tiran de experiencia 
y superan a un filial que apostó por tener más el balón

Deportes 03.06.24

El Ciudad de Córdoba,
ganador en La Línea

BALONCESTO CADEBA Mini

LA LÍNEA| Este domingo se vivió
en el Pabellón Municipal de
La Línea la jornada final del
Memorial Rafael Rojano, CA-
DEBA Mini Masculino 2024,
en la que CB Ciudad de Córdo-
ba se ha proclamado campe-
ón y Real Betis se ha hecho
con el bronce.

La jornada empezó con dos
encuentros intensos. En el pri-
mero, CB Puerto Real se impu-
so a CB Almería (66-70) para
terminar 7º, mientras que el

Real Betis se colgó el bronce
ante un gran Fundación CBG
(105-65). De este modo los se-
villanos se clasificaron para el
Campeonato de España.

Más tarde, CB Coria se hizo
con la 5ª plaza tras vencer a
Adesa 80 (44-70). Después, tu-
vo lugar la gran final entre
EBG Málaga y Ciudad de Cór-
doba. Los cordobeses supera-
ron a su rival (86-92) y se lleva-
ron de este modo el título au-
tonómico Mini Masculino.

El Ceuta
Emociona
triunfa en
el Estrecho

VELA

ALGECIRAS | Sergio Llorca ha
conseguido su quinto triunfo
en la regata Straitchallenge al
mando del ‘Ceuta Emociona’,
un Oceanis de 47 pies del ar-
mador Paco Ruiz represen-
tando al Club de Vela Venda-
val. La regata de Altura orga-
nizada por el club ceutí y el
RCN de Algeciras cerró con
una jornada rápida, marcada
por el fuerte viento de levante
que ha acompañado a la flota
en el recorrido entre Algeciras
y Ceuta, completado en poco
más de tres horas.

Con un cuarto puesto en re-
al, el ‘Ceuta Emociona’ vence
tras la corrección de tiempos
por 43” sobre el J99 ‘Jipi’ del
noruego Arne Olofsson, se-
gundo barco en tomar la lle-
gada por detrás del defensor
del título, el First 40.7 ‘Uco-
sound Tareis T’ de Joaquín
Angolotti. El barco del RC El
Candado se conforma con un
séptimo en la general de ORC
tras la corrección de tiempos,
pero sí consigue el título en su
clase ORC 1, donde vence por
14” al 38 pies ‘Kea’ de Antonio
Infante con bandera del RCN
de Algeciras, tercer barco en
llegar a Ceuta.

El tercer puesto en la gene-
ral de ORC por detrás del
equipo de Llorca/Ruiz y el
barco de Olofsson, es para el
Sun Fast 32 ‘Paul Chimene’ de
Philippe Vigneron con base
en el Real Club Marítimo de
Sotogrande. 

DAVID FERNÁNDEZ VEGA

ALGECIRAS| El CD Guadiaro juga-
rá la final de la fase de ascen-
so a División de Honor tras
conquistar el Nuevo Mirador
al batir al Algeciras CF B (0-2)
e imponerse en la eliminato-
ria por un global de 0-3 en un
día de fiesta de fútbol en el
feudo albirrojo.

Casi 2.000 personas se die-
ron cita en las gradas del Nue-
vo Mirador. La gran mayoría
locales que apoyaron al filial,
junto a varios cientos de gua-
diareños dieron color al fon-
do norte de La Menacha.

Con gran ambiente, el Alge-
ciras B dominó la pelota du-

El linense Nacho Pérez,
campeón en Huelva

WINDSURF Campeonato de España

LA LÍNEA| En aguas de Punta
Umbría, Huelva, ha tenido lu-
gar el Campeonato de España
de Windsurfer y con el triunfo
del windsurfista linense Na-
cho Pérez Lago, representan-
do al RCN de La Línea de la
Concepción. La regata ha reu-
nido a cuarenta deportistas
de diferentes comunidades
autónomas y se ha resuelto
tras nueve pruebas.

Pérez Lago consigue el má-
ximo título nacional solo un

mes después de levantar la
Copa de España de la clase,
donde también era el mejor
español. Ahora el linense
consigue el triunfo absoluto y
el campeonato de España y se
confirma definitivamente co-
mo un referente de la modali-
dad en España.

También tiene color anda-
luz el subcampeonato, que
consigue Fernando Lamadrid
Rodriguez, en su caso repre-
sentando al CN Puerto Sherry.

Fin de semana intenso y
fructífero para el Bahía

ATLETISMO Controles autonómicos

ALGECIRAS| El Bahía de Algeci-
ras cierra un fin de semana
positivo con buenos resulta-
dos en los controles andalu-
ces.

La sede de Carmona ha sido
la que más atletas del Bahía
ha recibido, con siete. Sara
Fernández ha sido primera en
salto de longitud. Aarón Ro-
mán fue 2º en 3.000 metros
obstáculos, al que se suman
los terceros de Paola Núñez y
José M. Cortés en salto de lon-

gitud y 1.500 metros.
Hasta Córdoba viajaron seis

atletas, entre las que se desta-
có Martina Varela, ganadora
en 100 metros. Antonio Páez
en triple salto y Ángel Martín
en 2.000 metros obstáculos se
aseguraron sendos segundos,
mientras que Laura Arroyo
quedó 3ª en jabalina.

Hasta Almería se desplazó ,
Aurora Terriza, que cumplió
al quedar primera en salto de
longitud y triple salto.

que Bryan no atina a rematar
y sí lo hace Denis a portería
vacía, pero Cristian hace un
paradón milagroso. Ahí estu-
vo la eliminatoria.

Pocos minutos después lle-
gó el gol visitante. Tras una
jugada en el área, Jaime batió
a Peluco para delirio de todo
el banquillo y la afición gua-
diareña.

El Algeciras B quedó toca-
do y estuvo muy tibio en los
siguientes minutos. La defen-
sa visitante seguía férrea y
poniendo muy difícil a los jó-
venes albirrojos llegar con pe-
ligro.

Apenas cinco minutos des-
pués del primer gol, el capi-
tán del Guadiaro, Selu, clavó
en la escuadra de Peluco una
falta desde la frontal inalcan-
zable. El córner del fondo nor-
te parecía una de las gradas
de La Unión. Pura emoción de
los guadiareños.

El gol de la sentencia des-
quició a la plantilla albirroja,
con varios jugadores frustra-
dos pagándolo con botellas
de agua y gestos que denota-
ban la falta de experiencia en
citas de este calibre. El cúl-
men fue, tras un conato de
tangana, la expulsión de
Bryan, que dedicó gestos de
escaso gusto a la afición visi-
tante, que les estaba dedican-
do cánticos poco agradables.

El final del partido desató
la celebración del Guadiaro
junto a su afición y las lágri-
mas y frustración del Algeci-
ras B, que tras una dura tem-
porada con mucho mérito y
pocos recursos, muere en la
orilla.

El CD Guadiaro se enfrenta-
rá en la final por el ascenso al
Cádiz CF C, que eliminó por 2-
1 al Jerez Industrial.

La linense
Fuerte roza
el bronce en
Polonia

REMO

LA LÍNEA | El Campeonato de Eu-
ropa juvenil de remo ha con-
cluido en Kruszwica, Polonia,
con una representante del
Club de Remo Linense pele-
ando por las medallas.

El doble scull en el que par-
ticipó la linense Esther Fuer-
te, clasificado para la lucha
por los metales tras ser terce-
ro tanto en las series como en
semis, finalizó quinto. El bote
completado con la aragonesa
Karla Remacha se quedaba a
12 segundos del podio.

Cientos de
personas
corren por
el cáncer

ATLETISMO

ALGECIRAS | Algeciras celebró
ayer la III Carrera en Marcha
contra el Cáncer, una prueba
solidaria y no competitiva de
6 kilómetros y que abarcó
desde su salida en la estatua
de Paco de Lucía, hasta la To-
rre Vigía y vuelta al punto de
partida.

Este evento ha sido impul-
sado por la Asociación Espa-
ñola Contra el Cáncer (AECC)
y ha contado con cientos de
personas que han formado
una marea verde.
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HORIZONTALES: 1: Valientes.- 2: Contracción.
Madrugador.- 3: Niño, criatura. Perteneciente a otra
persona (Pl).- 4: Hable en público. Nombre de
mujer.- 5: Al revés, respiración anhelosa, general-
mente ronca o silbante, propia de la agonía y del
coma. Ciudad caldea.- 6: Al revés, instrumento musi-
cal. Hueco.- 7: Carta de la baraja. Nota musical.- 8:
Levantáramos.- 9: Río del este de Francia. Nombre
de mujer.- 10: Utilizárame. Al revés, nombre de con-
sonante.- 11: Dirigíos. Utensilio de limpieza para
enjuagar el suelo.

VERTICALES: 1: Etéreas.- 2: Interjección para cele-
brar la victoria en una competición deportiva.
Instrumento musical de cuerda.- 3: Municipio de La
Coruña.- 4: Nombre de letra. Al revés, encaminarse.
Al revés, lozana.- 5: Dios del antiguo Egipto.
Arreglaré.- 6: Municipio de Burgos. Siglas de cierta
sociedad mercantil. Siglas de corriente alterna.- 7:
Cortas la carne. Simple, mentecata.- 8: Al revés,
ponzoña. Olfatead.- 9: Río francés. Al revés, manza-
na, espacio urbanístico delimitado por calles.- 10:
Letra griega. Junte. Ente.- 11: Cara, faz. Cubre.

HORIZONTALES: 1: Valerosos.- 2: Al.
Mañanero.- 3: Pibe. Ajenos.- 4: Ore. Ana.- 5:
rotretsE. Ur.- 6: onaiP. Vano.- 7: As. La.- 8:
Alzáramos.- 9: Saona. Elisa.- 10: Usárame.
eP.- 11: Id. Secadora.

VERTICALES: 1: Vaporosas. 2: Alirón. Laúd.-
3: Betanzos.- 4: Eme. rI. anaS.- 5: Ra.
Repararé.- 6: Oña. SA. AC.- 7: Sajas. Mema.-
8: oneneV. Oled.- 9: Sena. alsI.- 10: Ro. Una.
Ser.- 11: Rostro. Tapa.

SUDOKU

Sudoku Crucigrama Soluciones
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Acento andaluz

E n demasiadas ocasiones, los partidos políticos y
sus máximos dirigentes son víctimas voluntarias
de sus palabras. Cuando ejercen la oposición,
aplican martillo de Thor contra el adversario en el
gobierno de turno que les hace rehenes de sus

discursos y sus denuncias. Cuando esos mismos mandatarios
tocan poder, en cumplimiento de la palabra dada y en
coherencia con sus mensajes, adoptan decisiones que con el
paso del tiempo se demuestran erróneas porque nacieron de
la frivolidad de una crítica vacua de contenido con el único
objetivo de desgastar al ejecutivo del momento. De esta
máxima irresponsable que aplican la mayoría de las
formaciones tenemos ahora un ejemplo de libro. Me refiero a
la subasta de medicamentos, una medida que implantó años
atrás la ex consejera de Salud de la Junta, la hoy
vicepresidenta del Gobierno de España, la socialista María
Jesús Montero, con la que el Gobierno andaluz ahorró una
media de 200 millones de euros al año en medicamentos.

El PP armó un argumentario durísimo contra esta medida
que permitía contener el gasto farmacéutico. Llegaron a lanzar
acusaciones bestiales como que con la subasta no se
garantizaba el suministro de todos los medicamentos que
necesitaban los pacientes andaluces e incluso que algunos de
esos medicamentos seleccionados en la puja no tenían la
calidad y la garantía suficiente para ser dispensados a los
andaluces. Vamos, poco menos que con esos medicamentos
de la subasta a los andaluces no sólo no nos trataríamos
adecuadamente, sino que incluso podían perjudicarnos la
salud.

Casi 6 años después de llegar el presidente Moreno al
Palacio San Telmo y eliminar de un plumazo la subasta, el
gasto farmacéutico se ha disparado en Andalucía un 34%
detrayendo dinero de más personal necesario que minimice la
errática gestión sanitaria en Andalucía, en los puestos de
cabeza de las listas de espera para operarse, para una prueba
diagnóstica o para que te vea un especialista. Y, como no
quieren reconocer el error, buscan alternativas para menguar
como sea el disparado coste de los medicamentos imponiendo
ahora a los farmacéuticos una especie de impuesto por vender
genéricos. Esto es, un 5% de lo que recauden con estos
medicamentos tendrán que derivarlo al Servicio Andaluz de
Salud, lo que ha enervado a la patronal de las Oficinas de
Farmacia de Andalucía. El presidente Moreno, que tantos
elogios ha dedicado a Felipe González en los últimos tiempos,
bien haría en hacer suya la frase del otrora presidente español:
“En política se puede meter la pata, pero hay que saber sacarla
cuando te equivocas”. Si sigue este consejo, debería restaurar
la subasta de medicamentos y dejarse de parches estériles. ■

El error de cargarse la
subasta de medicamentos

Fernando Pérez Monguió
Jefe de informativos de la Cadena SER
Andalucía y director de ‘Acento
Andaluz’ de 7 Televisión

Juanlu Reyes
LOS BARRIOS

Los padres de la pequeña Va-
lentina, que sufre una en-
fermedad rara, polineuro-
patía hipomielinizante con-

génita tipo 3, mutación del gen
CNTNAP1, un caso único en Espa-
ña, han conseguido casi 5.000 eu-
ros para la investigación gracias
al evento Los Barrios Prix, que se
celebró en la plaza de toros La
Montera el pasado viernes.

Entre las ventas de entradas en
taquilla, más de 3.700 según indi-
caba el alcalde de Los Barrios, Mi-
guel Alconchel, y diversos donati-
vos y ventas de camisetas, fueron,
en total, 4901,4 euros, indicaba
Cristina, la mamá de la pequeña,
en la red social Facebook. Un
evento que, además, coincidía ca-
si en el tiempo con el cumpleaños
de la niña, que fue el pasado jue-
ves (dos añitos), lo que dio lugar
al momento más emotivo de la no-
che, cuando 4.000 personas core-
aron al mismo tiempo el “cumple-
años feliz” dirigido a la gran pro-
tagonista del show.

“Me explota el corazón. 5.000
veces GRACIAS, no tenemos pala-
bras para poder agradecer tanto
cariño, tanta solidaridad y tantísi-
ma fuerza que nos dais para se-
guir luchando Se vendieron mu-
chas entradas y la plaza estaba
llena de camisetas con Valentina.
GRACIAS por cada abrazo que nos
disteis, cada palabra de apoyo y
cada gesto. Tenemos el corazón
llenito. Los barrios una vez más,
nos vuelve a demostrar, que nues-
tra niña NO ESTÁ SOLA, gracias
por darle la oportunidad de tener
una investigación y llegar algún

Durante el
evento, 4.000
voces al unísono
cantaron
cumpleaños feliz
a la pequeña,
que había
cumplido dos
añitos el jueves

día a tener una mejor calidad de
vida. GRACIAS a ambos equipos.
AZUL/AMARILLO. nos hicisteis
pasar una noche muy divertida” y
añade: “No me olvido lo que para
nosotros es muy importante:
Ayuntamiento de Los Barrios, qué
deciros… ya creo que no hay pala-
bras para deciros TODO lo que ha-
céis por nuestra niña, y sobreto-
do, lo más importante, se preocu-
páis por su bienestar y por saber
cómo estamos cada uno de nos-
otros, GRACIAS con el corazón en
la mano”. El agradecimiento lo
hace extensivo varias personas
particulares, incluidos familiares,
y establecimientos en su perfil de
Facebook.

“Tantísimas personas cantán-
dole cumpleaños feliz a nuestra
niña, eso queda clavado en lo más

profundo de nuestro corazón”,
terminó Cristina.

El espectáculo/concurso estaba
organizado por las delegaciones
de Festejos y Juventud, junto a la
empresa Diviértete, y presentado
por el periodista Rubén García.

Dos equipos, el azul, apadrina-
do por la primera teniente de al-
calde, Sara Lobato, y por el em-
presario hostelero David Chicón,
frente al amarillo, apadrinado por
el edil Daniel Pérez Cumbre, y la
empresaria Herminia Pecino,
compitieron sobre la arena.

Al final, fue el equipo azul, co-
mandado por Sara Lobato y por
David Chicón, el que se llevó el ga-
to al agua y ganó este festivo due-
lo de juegos y pruebas, aunque el
resultado era lo menos importan-
te.

5.000 euros más para Valentina

Los padres de la pequeña Valentina, emocionados por la solidaridad mostrada en el evento. FACEBOOK / CRISTINA JORGITTO

LOS BARRIOS  Éxito de participación y recaudación para el evento ‘Los Barrios Prix’

EMOCIONANTE___Derroche de diversión y solidaridad en un espectáculo lleno de
pruebas divertidas y buen rollo PÚBLICO___Se vendieron más de 3.700 localidades


